

Sequis

Your Better Tomorrow

Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider

Lowest 1-bedded
coverage guarantee with
flexible premium options.
Protection up to
Rp12 billion per year.

**LIFE
HEALTH
INVESTMENT**

Serunya Hidup
FLEKSIBEL



Asuransi Sequis

Q Infinite MedCare Shield Rider



Asuransi Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider adalah produk asuransi tambahan yang menyediakan perlindungan komprehensif untuk perawatan rawat inap, rawat jalan, dan manfaat tambahan lainnya. Produk ini dirancang untuk memberikan rasa aman bagi Anda dan keluarga, cocok untuk keluarga muda, karyawan, dan pengusaha muda yang sudah memiliki asuransi jiwa dasar dan asuransi kesehatan dari tempatnya bekerja. **Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider** menawarkan fasilitas kamar perawatan dengan 1 tempat tidur terendah dan batas tahunan hingga Rp12 miliar per tahun, serta opsi premi yang fleksibel untuk menyesuaikan kebutuhan Anda.

Ketentuan Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider

- ▲ Usia masuk mulai dari 1 bulan sampai dengan 70 tahun.
- ▲ Masa tunggu 30 hari sejak Polis diterbitkan.

Keunggulan Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider*

- 1 Asuransi kesehatan **1 tempat tidur terendah dengan harga terjangkau** 
- 2 Tersedia pilihan *Plan Sequis Keeper* untuk pembayaran **premi lebih fleksibel dan hemat** 
- 3 **Wellness Reward** hingga **15%** dari premi tahunan bila tidak ada klaim 
- 4 **Beragam pilihan Wilayah Pertanggunggaan** dan batas tahunan hingga Rp12 Miliar 
- 5 Menanggung Perawatan di luar Wilayah Pertanggunggaan untuk **Kasus Darurat** 
- 6 **Beragam manfaat rawat jalan setelah menjalani rawat inap** (konsultasi gizi, konsultasi osteopati, dan biaya terapi chiropraktik) 
- 7 **Fasilitas Cashless** di Rumah Sakit rekanan di **Indonesia dan Asia**** 

*Informasi terkait produk secara lengkap dapat dilihat di <https://sequis.id/sqimcshield>

**Daftar Rumah Sakit dapat dilihat di website <https://sequis.id/hospitalclassificationIMCSHield>

Contoh Ilustrasi Manfaat Asuransi Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider

Alisa (Tertanggung), Karyawan (32 tahun) membeli produk Asuransi Q Smart Life New Gen dengan menambahkan Asuransi Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider Plan Wood (tanpa Sequis *Keeper**) dengan Premi Asuransi tambahan sebesar Rp9.128.000/tahun.



Berikut adalah skenario bila Alisa memilih menambahkan Sequis *Keeper* 1 pada Asuransi Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider Plan Wood. Alisa menghemat biaya premi asuransi sebesar 16,5% dengan Premi Asuransi tambahan sebesar Rp7.626.000/tahun.



Biaya yang harus dibayarkan oleh Alisa sebesar Rp5.000.000 dan karena Alisa memiliki Asuransi Kantor, maka biaya tersebut ditanggung oleh kantor Alisa.

Itulah 2 skenario manfaat yang didapat Alisa bila dirawat inap di Rumah Sakit di Indonesia, kategori Rumah Sakit 1 dengan total tagihan sah sebesar Rp106.000.000.

Catatan:

*Sequis *Keeper* adalah pilihan untuk mendapatkan premi yang lebih hemat dengan menanggung sebagian biaya rawat inap hingga batas tertentu.

Pengecualian

Pengecualian Asuransi Sequis Q Infinite MedCare Shield Rider




1. Perawatan yang dilakukan di rumah sakit/klinik di luar dari daftar rekanan.
2. Segala kondisi medis yang terjadi dalam Masa Tunggu.
3. Kanker yang tanda-tanda dan gejalanya diketahui/tidak diketahui oleh dalam kurun waktu 90 (sembilan puluh) hari kalender.
4. Suntikan intravitreal pada retina ataupun bukan pada retina yang terjadi pada 24 (dua puluh empat) bulan.
5. Kondisi yang Telah Ada Sebelumnya.
6. Kehamilan, melahirkan, keguguran dan aborsi.

Untuk lebih lengkapnya mengenai pengecualian atas produk ini, silakan dilihat pada ketentuan polis.





want to know more about us?
go to www.sequis.co.id

 Sequislife OFFICIAL  SequisOFFICIAL  sequisofficial

Sequis

Tentang Sequis

Sequis adalah identitas utama perusahaan yang menaungi PT Asuransi Jiwa Sequis Life yang memasarkan asuransi jiwa, kesehatan dan asuransi berbasis investasi individu melalui jalur distribusi keagenan, digital, melalui bank dan non bank Partnership Distribution dan Telemarketing serta asuransi jiwa dan kesehatan kumpulan melalui Employee Benefit Business; dan PT Sequis Aset Manajemen, sebuah perusahaan manajer investasi yang memasarkan produk reksa dana.

Tentang PT Asuransi Jiwa Sequis Life

PT Asuransi Jiwa Sequis Life (Sequis Life) berdiri tahun 1984 dengan nama PT Universal Life Indonesia (ULINDO) di bawah naungan Gunung Sewu yang kemudian berubah menjadi Sewu New York Life (NYL) pada tahun 1992. Pada tahun 2003 seluruh saham NYL diakuisisi dan perusahaan mengganti namanya menjadi Sequis Life yang berfokus untuk melayani nasabah individu dan kumpulan melalui jalur distribusi keagenan dan digital yang menawarkan beragam produk inovatif mencakup asuransi jiwa dan kesehatan. Hingga akhir 2023 Sequis Life memiliki total aset sebesar Rp19 triliun, lebih dari 370.000 jumlah polis, serta didukung oleh lebih dari 11.000 tenaga pemasar profesional.

Kantor Pusat: **PT Asuransi Jiwa Sequis Life**

Sequis Tower, Lt. 33, Jl. Jend. Sudirman Kav. 71, SCBD, Jakarta Selatan 12190, Indonesia | Telp. (62-21) 5223 123 | Fax. (62-21) 5213 579 / 80

Sequis Care

Email: care@sequislife.com

Hubungi kami:

Prosedur Pengajuan Klaim

Pengajuan klaim dapat dilakukan dengan melengkapi formulir klaim yang dapat Anda peroleh dengan menghubungi tenaga pemasar, mengunjungi kantor pemasaran/service center/website kami, atau Sequis Care di (62-21) 2994 2929. Pastikan Anda memberikan formulir dan dokumen klaim secara lengkap dan benar kepada tenaga pemasar, kantor pemasaran atau service center kami. Pembayaran klaim akan dilakukan maksimal selama 30 (tiga puluh) hari kalender setelah pengajuan klaim disetujui.

Brosur ini disiapkan oleh PT Asuransi Jiwa Sequis Life sebagai ringkasan manfaat dan ketentuan dari produk asuransi ini. Informasi yang terkandung dalam brosur ini bersifat umum untuk menjelaskan produk secara ringkas.

Perlu diingat bahwa brosur ini bukan merupakan kontrak asuransi apabila terdapat kesalahan penulisan pada brosur, syarat dan ketentuan akan mengacu kepada ketentuan di dalam Polis. Segala bentuk informasi yang diubah dan tidak sesuai dengan pernyataan dalam isi brosur ini bukan merupakan tanggung jawab dari PT Asuransi Jiwa Sequis Life.

PT Asuransi Jiwa Sequis Life berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).